
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長退任挨拶 

長かった 1年でありましたが、やっと最終例会を迎える日が来まし

た。昨年 7 月 2 日には、伝統ある岡谷 RC の会長職を務める事が出来

るのか心配しながら不安な気持ちでスタートしましたが、なんとか任

期を終了する事が出来ました。これも会員皆様のご支援ご協力の賜物

と、心よりお礼申し上げます。 

 今期は、岡谷ロータリークラブ RC54 年目にして始めての 2600 地区の宮坂宥洪ガ

バナー事務所の年度でもあり、ガバナー事務所の役員の皆様のご努力と、会員全員

がガバナー訪問に同行する等、他のクラブにはない取組をされ、記念に残る年度で

ありました。「未来の夢計画」の初年度の新地区補助金事業としては準備不足ではあ

りましたが、市内 21 地区の乳幼児親子ふれあいの集いで有効に使われており、更生

保護女性会より大変感謝されている所であります。 

 R 財団と米山記念奨学会では、年間寄付額優秀クラブとして、地区大会において

感謝状を贈呈される等、ガバナークラブとしての面目も保てたのでは、と思う所で

もあります。また、埔里 RC の皆様 23 名をお迎えし、急ではありましたが例会を変

更しての合同例会に対応していただき、おもてなし出来た事も感謝申し上げます。

また、記念すべきガバナー年度の会長をさせていただいた年に国際大会に参加した

事も忘れられない思い出であります。 

 ただ残念なことに一番重要な会員増強ができず、逆に体調不良等により 4 名の会

員が退会される事になり、力不足を感じ反省するところでもあります。会員あって

のクラブでありますので、皆様方にも常に増強を心がけていただく事をお願いした
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いと思います。 

 本日最終の点鐘をさせていただきますが、非力の私を助けていただいた佐藤有司

名幹事をはじめ、皆様方のご協力と友情に感謝申し上げ、次の宮沢年度にバトンを

渡したいと思います。会員の皆様に衷心よりお礼を申し上げ、退任の挨拶とさせて

いただきます。一年間本当にありがとうございました。 

 

 

事業報告(Ⅱ) 

 

ロータリー財団委員会 矢島 進委員長 

 皆様のご協力によりまして、財団寄付が地区内 1位(5月末現在)になれそうです。

ありがとうございました。感謝申し上げます。 

 

ロータリー情報(会報・雑誌・広報)委員会 北澤洋之介委員長 

 会報の作成をメインで事業をしました。また、計画にあげました、SNS を進める

ことが出来ず、勉強不足で申し訳ありませんでした。一年間ありがとございました。 

 

会計 北村正春会計長 

 皆さんにまとわりついて集金をしましたが、欠席が多く、未集金があるのが心残

りです。すみません。 

 

会則特別委員会 大橋正明委員長 

 2013-14 年度岡谷 RC は RI 標準ロータリークラブ定款改定を受け入れ、クラブ定

款・細則の改定をいたしました。 

 

中嶋孝一副幹事 

 一年間お世話になりました。これと言って出番もなく 1 年間過ごしました。皆様

のお蔭で、無事 1年間を終えることが出来ました。ありがとうございました。 

 

井上保子副幹事 

 何もしない 1 年でした。申し訳ありませんでした。会長エレクトからは佐藤幹事

を見習うようにという事でしたが、ボーっとしていて何も見習えませんでした。 

 

宮坂 伸直前会長 

 会長・幹事は立派におやりになられ、何もなくて良かったと思います。一年間お

世話になりました。 

 

宮沢由己会長エレクト 

 1年間、会長・幹事を見習うようにしました。いよいよ来週から始まります。気

を引き締めて皆様のご協力を得ながらやっていきたいと思います。ありがとうござ

いました。 

 



 
佐藤有司幹事 

 一年間大変お世話になりました。皆様からはお褒めの言葉を頂きましたが、1 年

間本当に心配しておりました。いつ失敗して退会届を出さなければいけないかと思

って来ましたが、ようやく終わる時が来ました。幹事を仰せつかってなんとか行け

るのではないかと思いましたが、だんだん重圧を感じ、終わるころには大変なプレ

ッシャーを感じました。慣れたころにはおしまいとよく言われますが、慣れること

もなく終わる日を迎えたと言うのが本音です。 

 幹事をさせていただいたお蔭で少しずつロータリーのことが分かってきたかなと

思います。これもひとえに皆様方のお蔭と感謝しております。ご迷惑を掛けること

が多かったと思いますが、一年間、支えていただき本当にありがとうございました。 

 

 

※事業報告の詳細はクラブ報告書をご覧ください。 

＝＝＝ 一年間ご協力ありがとうございました ＝＝＝ 

 

 

 

   

 今日が最終の会長挨拶です。今期 45 回例会があり、今日が最終日です。ご協力を

頂き誠にありがとうございました。 

 

 

 富岡の世界遺産登録について富岡 RC会長へ電話で御祝いの言葉とクラブへ祝電

を送りましたので、ご報告いたします。 

 

 

 「諏訪湖まちじゅう芸術祭 2014」の後援依頼があり、理事会にて承認しました。 

 本年度最終例会です。レターケースの中の物を持ち帰ってください。 

 

退会挨拶 北村正春会員 

 この度、一身上の都合で退会することになりました。私事ですが、65 歳になり、

短い時間しか残されていないと、焦りを覚えました。一生かかっても身に付けたい

ものがありますので、今後は精進していきたいと思って居ります。岡谷 RC皆様のご

厚情に感謝申し上げますと共に、今後の皆様のご活躍をお祈り申し上げます。あり

がとうございました。 

 

          

幹 事 報 告 

会 長 報 告 

会 長 挨 拶 

 



 

 

 皆様のお蔭をもちまして、2年間続きましたガバナー事務所を 6/30をもちまして、

終了いたします。事務局は直前ガバナー事務所として 9 月末まで残務整理をしてお

ります。10/18・19 の地区大会で会計報告をすれば全て終了いたします。大変長い

間お世話になりました。ありがとうございました。御礼申し上げます。 

 
 

  

佐藤有司  幹事として 1年間大変お世話になりました。 

中畑隆一  会長職最終日を迎えました。1年間ありがとうございました。 

井上保子  副幹事、何もしないうちに終わってしまいました。次年度が心配ですがあり

がとうございました。 

高木昭好・林 広一郎（職業奉仕・保健委員会）  職業奉仕・保健委員会です。1 年間

ご協力ありがとうございました。 

平沢清文・宮坂宥澄（国際奉仕委員会）  1年間ありがとうございました。 

梅垣和彦・佐伯克己（社会奉仕委員会）  1年間大変お世話になりました。 

林 靖高・竹村一幸・大橋正明（会場監督委員会）  1年間大変お世話になりました。 

宮坂 伸  直前会長の立場でも何もしませんでした。 

矢島 實（米山記念奨学委員会）  米山記念奨学委員会です。1 年間無理なお願いを申

し訳ございませんでした。友情に感謝いたします。 

矢島 進（ロータリー財団委員会）  ロータリー財団委員会です。皆様には 1 年間お世

話になり、ありがとうございました。 

小野 仁（ロータリー財団委員会）  1年間お世話になりました。 

小口泰史・杉田隆夫・笠原新太郎（会員増強委員会）  1 年間、ご期待に沿える事がで

きなく大変申し訳ございませんでした。頭を下げるばかりですと、委員長小口泰史さんが

申しておりました。副委員長 笠原 

武井利夫・濱 俊弘・林 尚孝・瀬戸雅三・守屋麻里・薩摩 建（親睦委員会）  1 年

間ありがとうございました。 

原 史郎・中村文明（プログラム委員会）  1年間ありがとうございました。 

北沢洋之介・牛山幸一・小松正二（広報情報委員会）  1年間お世話になりました。 

山岸邦太郎・林 裕彦・小林純一（出席委員会）  1 年間ご協力していただき、ありが

とうございました。 

濱 毅・山崎典夫・中嶋孝一（ニコボックス委員会）  1 年間ご協力いただきありがと

うございました。 

小口成人  長い間お世話になりました。 

北村正春  1年間お世話になりました。 

白鳥修次  長い間お世話になりました。 

山岡正邦  長い間お世話になりました。 

 

会員数４４名、出席者３１名、出席率７７.５０％、前々回訂正９７.７４％ 
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